



Dan cargo a Villanueva en Educación Superior

Ricardo Villanueva Lomelí se integrará a partir de abril al Gobierno de México como subsecretario de Educación Superior, así lo informó ayer la presidenta Claudia Sheinbaum durante su *Mañanera*.

“Ahora, se va a incorporar el actual rector de la Universidad de Guadalajara como subsecretario de Educación Superior en la Secretaría de Educación Pública, Ricardo Villanueva”, refirió la mandataria.

El fin de semana, el académico acompañó a la presidenta de México a la inauguración de la Universidad Rosario Castellanos en Comitán, Chiapas, donde la titular del Ejecutivo prometió la creación de 350 mil

nuevos espacios universitarios durante su sexenio.

Será el próximo 31 de marzo cuando Villanueva Lomelí concluya su gestión al frente de la UDEG, siendo relevado por Karla Planter Pérez, quien se convertirá en la primera rectora mujer de esta universidad.

El próximo subsecretario de Educación Superior, es profesor titular de tiempo completo, con perfil PRODEP en la Universidad de Guadalajara. Es Abogado y Maestro en Derecho, con especialidad en Administración de Justicia y Seguridad Pública por la propia universidad. Obtuvo el grado de Maestro en Tec-



@RVILLANUEVA

PERFIL. El próximo subsecretario de Educación Superior, Ricardo Villanueva Lomelí, es abogado y maestro en Derecho.

nología Educativa por la Universidad de Salamanca, España.

Cursó un doctorado en Tecnología Educativa por la Universidad de Salamanca, España, y realizó un Postdoctorado con la investigación “La Universidad ante el reto de la formación de las nuevas generaciones”.

Durante su trayectoria profesional, Villanueva Lomelí ha desempeñado diversos cargos políticos en el gobierno de Jalisco.

Además, también ha ocupado diversos cargos administrativos y directivos en la Universidad de Guadalajara. /**KARINA AGUILAR**